

Voici Jules : il n'a pas voulu me donner son portrait; cependant, je vous le présente comme le parfait modèle de l'indiscrétion la plus éhontée.

Maintenant surtout qu'il sait lire! Il est d'un insupportable!...

Il ouvre toutes les choses de papa et de maman, lit leurs papiers, bouleverse leurs tiroirs et les questionne sans repos!

Et ce ne serait rien pourtant encore s'il n'avait la honteuse habitude d'écouter aux portes.

Oui, "écouter aux portes!" j'ai bien dit: est-ce concevable?...

Eh bien! voyez-le à l'œuvre:

Grand'maman est là avec la mère de Jules, dans la pièce voisine, depuis un quart d'heure environ.

Que peuvent-elles se dire?

Voilà ce que notre petit indiscret se demande et ce qu'il veut savoir.

Il met l'oreille à la serrure...

Savez-vous ce qu'il entend?